

## Schönstes Frühlingswetter bei der „Rallye Kempenich 2011“

**Georg Berlandy mit Beifahrer Peter Schaaf gewinnen die "Kempenich",  
MSC Wahlscheid wird zweiter der Mannschaftswertung**

**VON GÜNTHER WOLFF**

**Kempenich/Wahlscheid** – Bei allerschönstem Frühlingswetter wurde die diesjährige "Rallye Kempenich" zum Publikumsmagnet. Rund um die Wertungsprüfungen fanden sich etwa 3500 Zuschauer ein um "Ihre" Rallyeteams lautstark zu unterstützen. Nach knapp 70 km gefahrenen Sonderprüfungen auf welchen die Rallyepiloten und Beifahrer ihren Fahrzeugen alles abverlangten, stand das Team Berlandy/Schaaf, gefolgt vom Team Reiter/Simon und Braun/Braun (alle auf BMW M3) als Sieger fest. Bedingt durch den extrem hohen Asphaltanteil dieser Rallye konnten sich die "Allradler" diesmal nicht so in Szene setzen. Auch die Teams des "MSC Wahlscheid" konnten am Ende zufrieden sein. Heinz Jansen mit Sohn Martin, auf Opel Manta B, konnten sich als Sieger der Youngtimerwertung Klasse 7 eintragen. Markus Schulz und Beifahrer Sebastian Schulz kommen mit ihrem Opel Kadett E immer besser in Fahrt und beenden die Rallye auf dem dritten Rang ihrer Klasse. Bis auf das Team Strauch/Paulussen, welches in der letzten Sonderprüfung leider durch einen technischen Defekt gestoppt wurde, beenden die anderen "Aggertaler" die Rallye auf guten Positionen, welches am Ende den zweiten Platz der Mannschaftswertung bedeutet. Bleibt hier noch der liebevoll restaurierte "BMW 2002 ti Alpina" vom Team Wolfgang Großmann mit Tochter Saskia zu erwähnen, welcher die "Premiere", bis auf einige Bremsprobleme, schadlos überstand.



Team Wolfgang und Saskia Großmann

Foto: Wolff-Sportpress

Die nächste Rallye findet schon mit der "Rallye Westerwald" am 9. April statt. Auch hier dürfen sich die Zuschauer wieder auf viel "Action" freuen.